

Courrier picard

AU COLLEGE CHARLES BIGNON

Le tabac en question chez les élèves

Dans le cadre de l'Éducation à la Santé et à la Citoyenneté, une classe du Collège Charles Bignon du chef-lieu de canton s'est inscrite en programme ESTI ("Espoir Sans Tabac Isère"). Il s'agit de la classe de 6ème2, comprenant vingt élèves avec pour professeur principale, Marianne Sueur. Cette opération était financée par la CPAM (Sécurité Sociale) de la Somme, représentée par son chargé de mission, M. Poirot.

Au fil des semaines, les collégiens, à l'aide d'un comédien

professionnel en la personne de Philippe Haug, ont travaillé pendant neuf séances de deux heures à la préparation d'un spectacle composé de plusieurs saynètes, afin d'inciter leurs camarades à ne pas avoir recours à la cigarette.

Les collégiens ont présenté leur spectacle à leurs homologues des classes de sixième de l'établissement, mais également aux élèves de CM2 de l'école publique d'Oisemont.

Des actions multiples
"Ce projet, de mettre le théâ-

tre au service de la prévention contre le tabagisme, s'inscrit dans les multiples actions que le Collège Charles Bignon met en place afin d'améliorer le comportement des élèves en matière de santé et de citoyenneté", souligne le Principal de l'établissement, Pascal Moreau.

Parmi ces actions, on peut noter d'autres projets, menés par l'infirmière scolaire, Marie-Christine Dubois : apprendre à porter secours, hygiène et équilibre alimentaires (avec les étudiants de l'école d'infirmières d'Abbeville IFSI), intervention

de la brigade de prévention de la délinquance juvénile d'Amiens en classes de cinquième (rappel à la loi, justice des mineurs, ordonnance de 1945, ...), affectivité et relations sexuelles en classes de troisième (Sida, MST, contraception, ...), prévention (interdiction de fumer dans les établissements scolaires).



Mettre le théâtre au service de la prévention contre le tabagisme avec les collégiens